

Magia, luces, ¿y compras impulsivas?

Diciembre trae celebraciones y emoción, pero también muchas tentaciones. Las ofertas y la facilidad de pagar con tarjeta pueden llevarnos a gastar sin pensar.

¿De qué estamos hablando?

El hiperconsumo es gastar de manera repetida y casi automática en cosas que no necesitamos. Nos mueve la novedad o la emoción del momento: el teléfono más reciente, los tenis de moda.

Pero, ¿qué pasa si caigo?

Riesgos del hiperconsumo

Endeudamiento innecesario y dificultad para cubrir gastos básicos.

Estrés y culpa financiera al ver que el dinero “no alcanza”.

Acumulación de objetos que no aportan valor.

Este fin de año, regálate tranquilidad financiera.

Planifica tus compras, distingue entre “querer” y “necesitar”, y recuerda, el mejor regalo para tu yo del futuro es no empezar el próximo año con deudas innecesarias.



Te invitamos a leer el artículo completo en: en la revista **Proteja Su Dinero**, en su edición de diciembre.



Hacienda
Secretaría de Hacienda y Crédito Público



COMISIÓN NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN
Y DEFENSA DE LOS USUARIOS DE
SERVICIOS FINANCIEROS